

未来に向かって
かがやく子

くすのき



やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

平成 28 年 11 月 29 日

すすんで学ぶ子（確かな学力）の育成のために

本校の確かな学力の育成の取組において、毎年6年生で実施される全国学力学習状況調査の結果を大きな指標としています。平成28年度の結果については、10月にお知らせしましたが、国語・算数ともに全国平均正答率を上回り取組の成果が出ています。これも保護者や地域の方のご協力あっての成果です。総小っ子の確かな学力の育成に向けて、今年度も昨年度の取組を充実させたり新たな取組を行ったりしています。引き続きご協力をよろしくお願いいたします。手を携えて子ども達の確かな学力の育成を図っていきましょう。

◇家庭学習強化週間

授業、補充学習、家庭学習がつながり合って学びは高まります。授業がよくわかるようになるには家庭学習も欠かせません。既にお知らせしていますが、本校では、家庭学習の目標時間を【学年×10分+10分】としています。まず宿題（担任の先生から出された課題）、それから自主学習（授業の復習や予習、興味のあるテーマで学習等）に取り組むよう指導しています。子どもの意識を高め、主体的に家庭学習に取り組めるようにと2学期から家庭学習強化週間を設けました。また、強化週間終了後、クラスで自主学習ノートの中から「ナイスノート」を選び、ピロティーに掲示しました。子どもたちは興味を持って同学年や他学年の「ナイスノート」を見ていました。



- ・1年生も頑張っているなあ。
- ・こんな内容でするといいの
か。参考になるな。
- ・授業と同じで自分でもめあて
やまとめを書いているな。



11月19日（土）の学習発表会には、お忙しい中、大勢の方にお越しいただきありがとうございました。子どもたちは、みんなで一つのものを創り上げるために、一人一人がめあてを持ち、一生懸命練習に取り組みました。本番では、大勢の人の前で表現することが得意な子どもも苦手な子どももそれぞれが持てる力を精一杯発揮していました。子ども達は、保護者の方を見つけるとうれしそうにしていました。皆様の温かいまなざしと大きな拍手は、子ども達にとって何よりの励みになったことでしょう。学習発表会の取組の振り返りを教職員、子ども共に行い、次の活動へと繋げていきたいと思ひます。



すてきな学校にするために活動しています！

◇ボランティア委員会

ボランティア委員会の活動の一つとして、運動場の南西にある歩道橋やその周辺の掃除もしています。本校で一番大勢の子どもが使用する歩道橋ですので、みんなが気持ちよく登下校できます。委員会の子どものみならず、「地域もきれいになると考えている」とのことでした。



◇環境委員会

環境委員会が全校児童に呼びかけ、「くすのきピカピカ集会」を行いました。委員会時に「くすのきの葉がたくさん落ちているから、みんなに呼びかけて学校をきれいにしよう。」という提案があり実施することにしたそうです。期間は3日間、時間は登校してから朝学習が始まるまでの約15分間を設定しました。3日間とも約300人以上の子どもが参加し、校庭がとてもきれいになりました。「みんなのおかげできれいになった。大勢の人が協力してくれてうれしかった。やってよかった。」との環境委員会の子どもの感想でした。



11月の品格目標は「勇気」

正しいと思うことをすすんで実践していますか。

○よいこととよくないことの区別をします。

○正しくないと思ったらしません。

児童朝礼では、バーナードウェーバーの絵本「勇気」やヴィクトル ユゴーの「ああ無情」を例に勇気について考えました。先週はそれぞれがめあてを決めて頑張る週間でした。「勇気を出して地域の人に大きな声であいさつをする」「良いことと良くないことの区別をし、注意する勇気を持つ」「困っている人がいたら声を掛ける」等のめあてが書かれていました。重い荷物を持っておられたお年寄りの方に声を掛け感謝された子どももいたようです。振り返りシートには、「とても大切なことなので、これからも心がけたい」等の振り返りがありました。